
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Ma paroisse a organisé l’Adoration perpétuelle. Je me suis inscrite 1 heure 
par semaine … mais je suis sèche, dans ma prière, au bout de 10 minutes ! » 

(Thérèse, 32 ans)

 
Heureuse paroisse qui a pu organiser l’Adoration Perpétuelle ? 
Sachez, Thérèse, que le Seigneur voit d’abord votre amour pour Lui qui fait que vous 

êtes là ! Cet amour, notez-le bien, ne le perdez jamais de vue, vous est donné. Donné par 
Dieu. Accepté par vous, donc bien de vous, puisque vous êtes là. 

Ensuite, sachez, aussi, que l’impression d’être "sec" est ressentie bien souvent par les 
priants les plus fidèles, les plus tenaces, les plus généreux dans leur prière. Il est normal, il est 
sain qu’ils s’interrogent sur le pourquoi, mais ils ne doivent jamais perdre de vue qu’il faut 
que beaucoup de conditions doivent être réalisées pour que soit ressentie cette impression 
d’être "chaud", de "trouver de la saveur à ce que l’on fait", quand on prie. Beaucoup de ces 
conditions échappent à la prise de notre volonté. Mais, c’est vrai, il arrive que nous sommes 
bien responsables de notre "sécheresse". Par exemple on n’a pas pris la précaution de faire un 
"break" entre ce que l’on faisait avant et la prière. Ou bien on se complaît dans des pensées, 
des souvenirs, des réflexions qui ne peuvent pas être intégrés à la prière, qui sont plutôt en 
contradiction caractérisée avec elle. 

Tenez ferme ! Offrez votre "sécheresse" au Seigneur ! Vous pensez bien que le modèle 
de la prière que Jésus nous a enseigné ne comporte pas que des pensées qui flattent nos 
envies, à commencer par les premiers mots : “Notre Père”. Et ensuite nous avons à dire à 
Dieu, “notre” Père : "1. Que Ton Nom soit sanctifié ! Que Ton Règne vienne ! Que Ta 
Volonté soit faite sur la Terre comme au Ciel ! 2. Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce 
jour ! (parce qu’il nous faut des forces pour notre tâche... car il y a une tâche à accomplir) 3. 
Pardonne-nous nos offenses... comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés ! 4. Mais 
délivre-nous du Mal ! (parce que nous avons laissé le Mal "prendre pied en nous" !) Nous ne 
pouvons pas être surpris de ne pas toujours trouver très savoureux ce que nous avons à dire là. 
Pourtant, avec ces mots-là ou d’autres, il faut que les idées reviennent toujours dans notre 
prière pour qu’elle et notre vie aillent toujours dans le bon sens. Alors la sécheresse, ça fait 
souvent partie du paysage. Bon courage, Thérèse et soyez en paix ! 

 
Père Jean Bernardet 

(Diocèse d’Aire et Dax) 


